

Abren panteones. El gobierno capitalino informó que, con motivo del Día de las Madres, desde hoy y hasta el lunes se permitirá el ingreso a los 120 panteones civiles, públicos y privados.

Cae El Gori, líder de la Unión. Fue detenido en la calle Hojalatería, en la Morelos. Junto con *El Hormiga*, ordenan levantones, torturan y extorsionan en la zona.



AGENCIA DIGITAL DE INNOVACIÓN PÚBLICA

LLEGÓ EL SEMÁFORO AMARILLO A CDMX

DESPUÉS DE UN AÑO de que la capital oscilara entre el rojo y el naranja, los indicadores de la pandemia siguen a la baja

POR WENDY ROA
wendy.roat@gimm.com.mx

Finalmente la Ciudad de México pasa a semáforo amarillo después de más de un año de mantenerse entre el rojo y el naranja, anunció el director de gobierno digital de la Agencia Digital de Innovación Pública, Eduardo Clark.

Debido a la mejora que se ha tenido en el número de contagios y hospitalizaciones por covid-19, para la semana del 10 al 16 de mayo, la capital del país brinca al siguiente semáforo epidemiológico.

Clark señaló que hasta ayer mil 404 personas con SARS-CoV-2 se encontraban en algún hospital de la capital; 892 ocupaban una cama de atención general y 512 estaban intubadas.

Las cifras, dijo, representan una disminución de 277 hospitalizaciones con relación a la semana anterior.

Por ello, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, comentó que ya se trabaja en el protocolo para la reconversión de hospitales.

La mandataria capitalina comentó que algunos hospitales ya comenzaron a dar atenciones de rutina y se espera que poco a poco regresen a la normalidad.

También se ampliarán tiempos para actividades y aforos.

CANIRAC RECLAMA

La Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac), la Asociación Mexicana de Restaurantes (AMR) y la Asociación de Directores de Cadenas Restaurantes (Dicares) mostraron su desacuerdo con las nuevas medidas pues no hay ampliaciones para ellos.

“Se ha pedido una ampliación de horarios de servicio en interiores y exteriores, extendiéndolos a las 12 am, ya que el 45% de los restaurantes tienen como horario principal las cenas. También, se ha solicitado ampliar el número de comensales por mesa a ocho personas”, señalaron las asociaciones en un comunicado.

APERTURAS ESCALONADAS

Varios establecimientos podrán ampliar sus horarios de labores y aforos. El uso del cubrebocas es permanente y obligatorio.

10 DE MAYO

Bancos: podrán operar sin restricción de horarios

Comercios: podrán tener un aforo de 40%

Cines: Ampliarán su capacidad a 40% en salas generales y 60% en salas VIP

Convenciones en hoteles: Tendrán un máximo de 50 personas y mínimo nueve metros cuadrados por persona.

Se debe mantener una buena **ventilación en el lugar**

12 DE MAYO

Eventos deportivos y de entretenimiento al aire libre podrán recibir público, hasta 25% del aforo.

Boliches, billares, casinos y parques de diversiones podrán cerrar hasta las 22:00 horas

17 DE MAYO

Eventos de entretenimiento y teatros en espacios cerrados podrán tener público

En recintos con un **aforo de hasta 1,500 personas** podrán operar al 30%

Si el aforo rebasa las 1,500 personas sólo podrán ingresar 500 personas como máximo.

24 DE MAYO

Los **salones de fiestas infantiles** podrán tener un horario de cierre a las 22:00 horas. Su **aforo máximo será de 50 personas** y mínimo de nueve metros cuadrados por persona.

Se deberá tener un **registro de los invitados** y realizarles pruebas de antígenos para descartar posibles contagios.

Están **prohibidos** los bailes

Se podrán reiniciar las **exposiciones** con un aforo máximo de 30% y un espacio mínimo para una persona de nueve metros cuadrados.

Se **prohíbe** ofrecer productos de prueba y degustaciones.

Canirac reclama, entre otras cosas, que **no se incremente el aforo al interior** para aquellos que **no tienen terraza**.

90 días en semáforo rojo

259 días en semáforo naranja

ACUSA A MORENA

Denuncia agresión

DE LA REDACCIÓN
comunidad@gimm.com.mx

Ayer por la tarde, la actriz Laisha Wilkins denunció, a través de su cuenta de Twitter, agresión por parte de integrantes de Morena, en la colonia Roma, en la alcaldía de Cuauhtémoc, informó **Imagen Noticias** con Ciro Gómez Leyva.

En los videos que acompañan su queja se observa a



Foto: Especial

dos individuos pegar propaganda de la candidata Dolores Padierna sobre la de otra candidata. Ante el reclamo de la actriz, quien los grabó,

un hombre manoteó su celular y le dijo palabras altisonantes. Wilkins adelantó que denunciaría.

Momentos más tarde, Padierna ofreció una disculpa. “Precisamente ayer (el miércoles) estaba defendiendo y presentando mis propuestas para evitar que este tipo de situaciones sigan siendo impunes”, escribió.

Señaló que, tras revisar con su equipo de campaña, la persona que sale en el video no trabaja con ellos.

Además, Padierna se ofreció a ayudar a la actriz a interponer su denuncia y encontrar al responsable.

ESTABA HOSPITALIZADA EN TLÁHUAC

Araceli deja tres hijos; es la muerte 26

POR WENDY ROA
wendy.roat@gimm.com.mx

Araceli, una mujer de 52 años y madre de tres hijos, es la víctima mortal 26 del incidente de la Línea 12 del Metro el lunes pasado.

La mujer estaba internada en el Hospital General de Tláhuac, del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), tras ser retirada de los escombros.

Araceli, era empleada administrativa de la Dirección de Armamento de

EL DATO
El saldo
Hasta la noche de ayer, 33 personas seguían hospitalizadas y 53 habían sido dadas de alta. Una persona sigue reportada como ausente.

la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Aquel lunes, salió de su horario de labores y se trasladaba a su domicilio en uno

de los vagones de la Línea 12 que colapsaron tras el derrumbe de las traves que los sostenían.

Sus familiares acusaron que durante el tiempo que permaneció hospitalizada no recibió atención por parte de las autoridades.

El jueves pasado, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, puso a disposición tres números telefónicos para atender a las víctimas que por alguna razón no hayan sido ayudadas de forma adecuada: 55 53 45 80 66; 55 53 45 80 65, y 55 56 16 02 55.



Mensaje de amparo

En su mensaje de los viernes la jefa de Gobierno envió sus condolencias a las familias de las víctimas mortales de la L12.



A todas las familias, mis más sentidas condolencias; a ellas, a ellos –como a todos los heridos– quiero decirles que no los vamos a dejar desamparados, compartimos su dolor y no los vamos a dejar solos.”

CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO



Los especialistas acudieron a la zona cero para continuar con la investigación.

Foto: David Solís

AVANCES DE PERITAJE, EL LUNES

DETALLAN REVISIÓN DE ESTRUCTURAS DE LA L12

La jefa de Gobierno se reunió ayer con ingenieros civiles y especialistas para iniciar la verificación

POR WENDY ROA
wendy.roat@gimm.com.mx

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, indicó que ayer tuvo un encuentro con integrantes del Colegio de Ingenieros, quienes junto con especialistas de la UNAM, del IPN, y de la UAM, entre otros, llevarán a cabo la verificación estructural de la Línea 12 en donde ocurrió el siniestro y de todos los viaductos elevados con los que cuenta el Metro.

Además, informó que ya se reunió con personal de la empresa noruega DNV GL, para delinear los trabajos que se llevarán a cabo durante el peritaje para esclarecer las causas del desplome.

“El lunes daremos a conocer los alcances de esta revisión estructural que se está haciendo a todos los viaductos elevados, particularmente en la Línea 12, –por parte del Colegio de Ingenieros y un grupo interdisciplinario, interinstitucional, donde participan universidades públicas, el Instituto de Ingeniería, etcétera–, y también, en particular, los alcances de la contratación y los tiempos de esta empresa internacional”, explicó.

Sheinbaum reiteró que en

Se reanuda la indagatoria

Ayer se reanudaron los trabajos de investigación en la zona del desplome de traves de la Línea 12.

En punto de las 10:15 de la mañana, un par de especialistas ingresaron a al sitio desastre.

Uno de ellos tomaba nota mientras que el otro medía columnas, traves y recolectaba muestras de los escombros.

Los trabajos se prolongaron por dos horas aproximadamente, luego de recorrer la zona del desplome los especialistas se reunieron con un otro grupo de personas, quienes los esperaban debajo de carpas que fueron instaladas en el lugar del accidente.

Con la reanudación de trabajos de investigación

también fue reforzada la vigilancia con personal de la Guardia Nacional.

En el lugar permanecen una grúa hidráulica tipo pluma, con capacidad para levantar hasta 20 toneladas y camiones de la Comisión Federal de Electricidad.

En tanto, personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana mantiene en resguardo del lugar; señala que las indagatorias seguirán hasta el domingo.

En un recorrido realizado por este diario, se observó que hay caída de material en la parte alta de las traves generado por la vibración de la circulación de los vehículos, principalmente los de servicio público y carga.

— Efrén Argüelles



La instrucción que nos dio el mando es permanecer aquí realizando relevos hasta el próximo domingo que terminen los peritajes; el resguardo es de día y noche.”

ALBERTO GÓMEZ
POLICÍA